

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 7 TA 2018/2019**

15711195 - RADEN RORO PARASTHITY NIWANGSARI

STATION	FEEDBACK
IPM 2	Ax nyeri dimana ? menjalar kemana? riw penyakit yg mungkin berhubungan ?? Px CA SI periksa y de.. lakukan dlu px baru tanyakan hasil... Px penunjang DD Kom Profesionalisme
IPM 3	px penunjang kurang darah rutin
IPM 4	pada primary survey, jangan lupa CRT dan akral nya diperiksa ya mbak. berapa saturasinya dll. pada kasus ini pasien membutuhkan pemberian O2 2-4L/mnt. jangan lupa posisi syok juga ya, tinggikan ekstremitas inferior. pemilihan tranfusi set sudah benar karena kondisi DSS sekalian untuk berjaga2 jika membutuhkan tranfusi. good job. hmm lupa tidak melakukan desinfeksi dulu ya sebelum melakukan penusukan IV cath nya. IV cath/abocath nya belum sepenuhnya masuk ya mbak, sehingga nampak mentelung2, hati2 ya hal seperti ini bisa berbahaya karena bisa dengan mudah tercabut. ketika selesai melakukan pemasangan hati2 penempatan jarum abocath yg anda letakkan di samping tangan pasien cukup berbahaya dan mengurangi profesionalitas anda, hati2 ya mbak. kebutuhan cairan 30 tpm itu cairan maintenance ya, jika resusitasi lebih dari itu, pada kasus DSS kebutuhannya 10-20cc/kgBB, pada pasien ini berarti sekitar 400-800cc dalam 30 mnt pertama, jadi sekitar 200 tpm ya, jauh kan dengan 30 tpm. it's ok bisa belajar lagi, sebenarnya sudah paham prinsipnya tapi masih banyak ceroboh. jadi dokter tidak boleh ceroboh ya. good luck
IPM 6	alloax cukup baik, cukup efektif, px psikiatri cukup baik, sebenarnya sudah cukup utk melaporkan tp menghabiskan waktu cukup banyak, pelaporan: tampak lemas? tampak sakit jiwa/tdk ya, afek bs dinilai dari penampilan dan isi pembicaraan, wahamnya jenis apa? progresi pikir belum dilaporkan, Dx skizoafektif tipe depresi dg ciri psikotik (klo tdk ada skizo tdk perlu dg ciri psikotik ya), Dx dan DD terbalik2, mana sindrom yang paling dekat? hanya resep antidepresan saja, edukasi tdk selesai.
IPM 7	faktor risiko belum digali, pasien ini makannya gimana, trus konsumsi alkohol sama BAK teh belum tergali, DD bukan sirosis, obat yang cukup penting adalah hepatoprotektor belum ditulis dalam resep, edukasi tidak lengkap